

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Manifestar nuestro más enérgico repudio por los hechos de violencia y agresión ocurridos el pasado sábado 15 de Octubre del corriente año, cuando un grupo de militantes kirchneristas junto al secretario de Comercio Interior, Guillermo Moreno, atacaron a Mario Urcelay, colaborador del candidato a intendente de Vicente López Jorge Macri, cuando repartía volantes en el cruce de la avenida Cabildo con Ramallo.-

Diputados Pola, Bs. As.



FUNDAMENTOS

Lamentablemente, en épocas de elecciones, los bonaerenses hemos sido víctimas de un episodio que perjudica la democracia. El pasado sábado 15 de Octubre del corriente año, Mario Urcelay quien es empleado del diputado Jorge Macri, y con motivo de su candidatura a intendente por el distrito de Vicente López, iba manejando un vehículo de campaña con la finalidad de entregar volantes y boletas. Cuando llega al cruce de la avenida Cabildo con Ramallo fue interceptado por un grupo de militantes kirchneristas junto al secretario de Comercio Interior de la Nación, Guillermo Moreno, y procedieron a agredirlo verbal y físicamente. Esta clase de eventos lamentables vulneran la democracia que todos los bonaerenses procuramos obtener.

Si bien ya se han realizado las denuncias pertinentes ante la comisaría 35^a, es necesario que este cuerpo pronuncie expresamente el repudio a esta clase de actos. Es necesario que busquemos proteger nuestro sistema representativo, republicano y federal, nuestra libertad de expresión, como así también el conjunto de garantías constitucionales que se vieron vulneradas por quien ocupa el cargo de Secretario de Comercio Interior de la Nación.

Debemos hacer mención a las evidencias que demuestran lo denunciado, pues gracias a las nuevas tecnologías y la voluntad de los vecinos que se encontraban en el lugar, quienes han entregado (y lo siguen haciendo) pruebas multimedia (videos, fotos, etc.¹), como así también sus propios testimonios. Luego se obtendrán mayor cantidad de pruebas con la intervención de la Justicia, ya que se han pedido los videos de las cámaras filmadoras utilizadas para el tránsito. Asimismo resulta de público y notorio conocimiento los actos repudiados por el presente Proyecto de Declaración, teniendo en cuenta la repercusión de los diferentes medios, tanto radiales, televisivos y gráficos. Ello puede observarse desde los siguientes links:

¹ Por ejemplo el video que se encuentra en http://www.youtube.com/watch?v=YF61BolYoil



http://www.clarin.com/politica/Ataque-PRO-Moreno-agarro-

chofer 0 574142598.html

http://www.lanacion.com.ar/1415314-la-oposicion-exigio-la-renuncia-de-

moreno

http://www.pagina12.com.ar/diario/elpais/1-179080-2011-10-17.html

http://www.eldia.com.ar/edis/20111017/ratifican-denuncia-contra-moreno-agresion-elpais24.htm

http://www.lacapital.com.ar/contenidos/2011/10/16/noticia 0045.html

http://www.lanoticiaweb.com.ar/noticia/18146/guillermo-moreno-agredio-a-

un-colaborador-de

http://www.infoban.com.ar/despachos.asp?cod_des=37042&ID_Seccion=8

Asimismo, y con motivo de la gravedad de estos hechos, desde las distintas fuerzas políticas han repudiado públicamente lo acontecido, lo que demuestra en forma directa, que aún existen quienes creen en una manera diferente de hacer política.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen con su

voto.

3